



Willkommensgrüße für unseren neuen Pfarrer Dietmar Schöneich!

Alle Mitglieder der Pfarreiengemeinschaft sind herzlich eingeladen Pfarrer Schöneich einen adventlichen Gruß zukommen zu lassen.

So wird's gemacht:

- Stern ausschneiden
- Auf die Rückseite Grußworte schreiben
- „Absender“ nicht vergessen
- wer die Möglichkeit hat, darf den Stern gerne schon einlaminiieren
- Stern bis Freitagmittag in den Briefkasten vom Pfarrbüro werfen

Die Sterne werden einen Tannenbaum vor der Kirche schmücken.

Viel Freude beim Basteln!